身の回りに起きた出来事など、楽 しい情報をお寄せください。

●役場企画財政課(☎611-2724)

※広報紙に掲載した写真を提供し ています。希望する方は企画財政 課へ問い合わせください。



防災訓練で行われた 初期消火訓練



種訓練を実施。

災害から地域を守るため、

火災防御や避難所開設、

避難誘導などの各

が参加し、

震度6弱の地震発生を想定した 婦人防火クラブなど約400人

町消防団、

睦喜を主会場に開催しました。地域住民や

町防災訓練を10月27日、ソフィアハウス

町防災訓練を実施!

地域を守るための連携を確認

確認しました。 を安全に収容するため、 田自主防災会が中心となって実施。避難者 関係者が連携して取り組みました。 避難所開設· 避難誘導訓練は、

必要な準備などを

地元の太

ました。 女性消防団による救急救護訓練なども行い この他、水消火器を使った初期消火訓練、



町職員へ義援金の目録を 手渡す、小野寺委員長

通して被災地支援に充てら 義援金は、日本赤十字社を

ドローンの操作を体験

ドローンの操縦を 体験する参加者

> 中高生向け教室を開催 体験の 行われました。 業用ドローンなどの実演が 約10人が参加し、ドローン きる教室を開催しました。 用ドローンの操作体験がで 学校で、中高生向けに産業 会との共催。参加者の操縦 の面白さを体感しました。 いわてドローン操縦士協 町では11月2日、不動 他、協会員による農

台風被害に役立てて 矢巾東小が義援金寄贈 ら、町が寄贈を受けました。 健心JRC委員長(6年)か まりました。 日間で7万3879円が集 ました。10月19、23、24の3 め、校内で募金活動を行 した台風19号の被災地のた 矢巾東小は、10月に発 11月1日、同校で小野寺

令和元年 12 月 1 日 No.790 4



銅賞受賞を報告する、矢巾北中学校特設合 唱部の伊藤璃音部長、深田ほのか副部長、 生田未侑副部長(左から)

した。

番では、

心から楽しんで演奏

できた」と大会を振り返りま

伊藤部長 (3年) ら3人は 「本

金賞と岡山県教育長賞の賞状と盾を披露する、 不来

方高校音楽部の三浦亜美部長、立花さくら副部長、 高橋宗副部長(右から)

特設合唱部(伊藤璃音部長 浦亜美部長)、矢巾北中学校 町内の2校が表敬訪問

県立不来方高校音楽部(三

全国の音楽大会で表彰

した。 の学校として存在感を示しま 銅賞を受賞し、「音楽のまち」 岡山県教育長賞(3位相当)、 来方高校は高校部門で金賞と 全国大会に出場しました。不 われた全日本合唱コンクール 矢巾北中学校は中学校部門で は10月26、27日、岡山市で行

得のできる演奏ができた」と 三浦部長(2年)ら3人は「一 敬訪問。不来方高校音楽部の 問教員が役場で高橋町長を表 人一人が伸びやかに歌い、納 大会結果を報告。 矢巾北中学校特設合唱部の 11月5日、各部の生徒と顧



り返り、節目を祝いました。

婦でともに歩んだ50年を振 た。町内の5組が出席し、夫 の盛岡八幡宮で行われまし 金婚式は11月19日、盛岡市

健康に過ごしたい」と話し

ん夫妻は「ダイヤモンド婚

佐藤一男さん、よう子さ

(結婚60周年)まで、2人で

あいさつする佐藤--男さん

結婚50年をお祝

金婚式に5組が出席

町社会福祉協議会主催

不法投棄クリーン活動に 取り組む関係者ら

た。 防止PRを兼ねて行いまし リーン活動を南昌トンネル どを集めました。 が参加し、タイヤや家電な 付近で行いました。約40人 同で11月1日、不法投棄ク 盛岡広域振興局などと合 町では盛岡森林管理署、 この活動は、不法投棄の

地域の自然を守ろう! 不法投棄クリーン活動